

Sélection d'article sur la politique suisse

processus

Wohnsitzkanton künftig zuständig für Verrechnungssteuer von Erben

Imprimer

Éditeur

Année Politique Suisse
Institut für Politikwissenschaft
Universität Bern
Fabrikstrasse 8
CH-3012 Bern
www.anneepolitique.swiss

Contributions de

Heidelberger, Anja

Citations préféré

Heidelberger, Anja 2024. *Sélection d'article sur la politique suisse: Wohnsitzkanton künftig zuständig für Verrechnungssteuer von Erben, 2021*. Bern: Année Politique Suisse, Institut de science politique, Université de Berne. www.anneepolitique.swiss, téléchargé le 24.04.2024.

Sommaire

Chronique générale	1
Finances publiques	1
Impôts indirects	1

Abréviations

Chronique générale

Finances publiques

Impôts indirects

ORDONNANCE / ARRÊTÉ FÉDÉRAL SIMPLE
DATE: 03.02.2021
ANJA HEIDELBERGER

Anfang Februar 2021 entschied der Bundesrat, dass **Erbinnen und Erben per Anfang 2022 die Verrechnungssteuer von Erbschaftserträgen in ihrem Wohnkanton** zurückfordern können – in dem Kanton also, in dem sie auch ihre Einkommens- und Vermögenssteuern erfassen und bezahlen. Dies erleichtere die Kontrolle über die Erfassung und die Rückerstattung der Beträge. Bisher musste die Rückerstattung im Wohnsitzkanton des Erblassenden beantragt werden. In der zuvor durchgeführten Vernehmlassung hätten sich 21 Kantone für eine solche Änderung ausgesprochen, erläuterte der Bundesrat. Drei Kantone hätten sie abgelehnt (AR, BS und VD), unter anderem weil die neue Lösung den Prüfaufwand neu auf zwei Kantone vergrössere und die Überprüfung der korrekten Besteuerung erschwere.¹

1) Ergebnisbericht zur Vernehmlassung vom 3.2.21; Erläuterungen zur Vernehmlassung vom 3.2.21; Medienmitteilung BR vom 3.2.21